



Pierre-Louis Moine

Directeur général du Secteur Maritime
de Louis Dreyfus et Compagnie

45 ans. Marié, trois enfants. Docteur en Droit, diplômé des Sciences Politiques, il entre, en 1946, à la Société Louis Dreyfus et C^{ie} où il est nommé secrétaire général en 1948, puis directeur général du secteur maritime, en 1958. « L'activité de notre maison est surtout axée sur le *tramping*, c'est-à-dire sur l'exploitation d'une flotte susceptible de transporter en tous points n'importe quelle cargaison. Nous exploitons, par ailleurs, une ligne régulière au départ des ports de l'Europe du Nord, vers l'Amérique du Sud. L'armement Louis Dreyfus contrôle, en outre, une flotte de *tramping* sous pavillon britannique et est également l'agent général en France de plusieurs lignes étrangères. En raison des conditions réglementaires de notre marine marchande, et des incidences des charges sociales et parafiscales, le prix élevé du pavillon français le qualifie mal pour la grande compétition internationale du *tramping* au long cours. » Ses distractions, sportives, sont la natation, le ski et la chasse.